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Anfrage der Stadträtin Frau Barsakow - Sportstätten leitplanung  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In der Stadtratssitzung vom 26.11.2010 wurde der Antrag der Fraktionen BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN und DIE LINKE mit Mehrheitsbeschluss auf Antrag des Abgeordneten Schorr in 
den zuständigen Ausschuss verwiesen. Nach Aussage des Oberbürgermeisters und der 
Bürgermeisterin, Frau Lieske, sollte die Sportstättenleitplanung zusammen mit der 
Schulentwicklungsplanung zur Beratung in den Fachausschuss. Nach Ablauf fast eines 
Jahres und nach Beschluss des Stadtrates zur Schulentwicklungsplanung fragen wir den 
Oberbürgermeister: 
 
II. Fragestellung  
 
1. Hat der Oberbürgermeister die Erarbeitung der gesetzlich vorgeschriebenen 

Sportstättenleitplanung in Auftrag gegeben? Wenn ja, welchen Stand der Erarbeitung hat 
die Planung? Wenn nein, warum erfolgte dieser Auftrag nicht vom Oberbürgermeister? 

2. Wann wird der vom Stadtrat beschlossene Antrag zur Erarbeitung einer 
Sportstättenleitplanung im zuständigen Ausschuss auf die Tagesordnung zur Beratung 
gesetzt? 

3. Wann ist mit einer Einbringung und Beschlussfassung durch den Stadtrat zu rechnen? 
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